

Bozouls

Les rois de la route feront étape dans la cité les 8 et 9 juin

L'association Les amis de la mécanique ancienne (l'AMA) regroupe tous ceux qui aiment ce qui tourne autour des activités liées à la mécanique, depuis le moteur fixe, le matériel agricole, les autos, les poids lourds, mais aussi les voitures de rallye et les mécaniques en modèles réduits dont le spécialiste local a parfait le trophée qui sera remis à l'issue de ce rassemblement.

L'AMA est une équipe motivée et qui est expérimentée. Elle a à son actif l'organisation de rassemblements réguliers notamment pour les fêtes de village (Le Nayrac).

Ainsi, cette association donnera le meilleur pour le plaisir des chauffeurs et aussi pour les spectateurs qui, tout au long du parcours, pourront admirer les camions et véhicules anciens qui ont rendu tant de services à l'économie de leur région. Bozouls sera une ville étape le samedi 8 juin dès 19 heures et



Les passionnés préparent leurs véhicules qui vont sillonner la vieille route d'Olt et Aubrac

dimanche 9 juin jusqu'à 10 heures (salle des fêtes) où seront exposés une soixantaine de véhicules.

En 2019, c'est la marque Saviem qui a la primeur avec ses composantes Latil-Renault-So-

mua.

Sur la vieille route d'Olt et Aubrac, avec leurs véhicules, toutes les régions de France sont représentées et au fil du temps l'AMA accueille une nouvelle équipe du Limousin appelée La route dans les rétros.

Ce convoi traversera de nombreuses communes au fil des trois jours particulièrement Le

Nayrac (point de départ), Conques, Bozouls (ville étape du 8 au 9 juin), Saint-Chély-d'Aubrac, Entraygues-sur-Truyère. Il ne faut pas rester dans la nostalgie des transports anciens, se servir de cette expérience pour juger de l'évolution formidable des métiers de la route, se rappeler que ce métier est un métier d'homme qui relie les hommes (au sens générique) et ce genre de manifestation sert à nous rappeler qu'à l'heure du tout informatique, la dimension humaine est de retour.

Ces métiers étaient bien plus durs autrefois que maintenant mais beaucoup plus humains et solidaires. « Ce convoi est là pour témoigner et faire que le passé aide le présent à garder l'humain au cœur du dispositif. Quoi de plus beau que d'être passionné par son outil de travail », confie un des organisateurs.

Une belle animation et de belles découvertes en perspective.

Bozouls

Made in viande pour les scolaires



À l'occasion des rencontres « made in viande en Aveyron », la filière élevage et viande ont ouvert leurs portes au public. C'est ainsi que mardi dernier le Gaec de Coudournac (T Cabrolier) et Fleur de Coudournac (Olivier Rames) ont accueilli une soixantaine d'élèves de l'école Jeanne-d'Arc de Rodez. Une occasion unique de découvrir les

Heureuse découverte pour ces élèves.

coulisses des fermes d'élevage. Ces rencontres sont également l'opportunité de parler aux jeunes et de leur ouvrir de réelles perspectives d'emploi et de formation. La filière représente en effet près d'un demi-million de professionnels qui travaillent dans un secteur clé de l'écono-

mie française. Ces professionnels sont les premiers garants de la bien traitance des animaux tout au long de la chaîne. C'est ce qu'ont pu découvrir les élèves en visitant les bâtiments des étables et de stockage de nourriture. Ils ont ensuite découvert une installation de traite de chèvres. Avides de questions, Thierry et Olivier ont apporté leurs réponses con-

cernant leur travail de production de viande labélisée, particulièrement sur la traçabilité qui est une garantie sanitaire. L'élevage herbivore français présente de nombreux atouts en matière d'environnement, réservoir de biodiversité, entretien des paysages. Une belle découverte pour ces jeunes. Un goûter a été offert à l'issue de la visite.

Bozouls

Belle prestation des élèves de l'école Saint-François avec « Les Jumeaux »

Dans le cadre d'un projet pédagogique, Gilles et Jérôme Noël, plus connus sous leur nom de scène « Les Jumeaux » sont intervenus auprès des élèves depuis la petite section au CM2 et ce durant plusieurs séances.

Ils les ont initiés au chant choral, à l'expression scénique et à suivre les directives d'un chef de cœur. C'est la troisième fois que l'école Saint-François a eu le plaisir de les accueillir.

Avec une pointe d'humour et beaucoup de rigueur, ils ont su encourager petits et grands choristes à donner le meilleur d'eux-mêmes, à se faire confiance et à se produire devant un nombreux public. En effet, près de 600 personnes ont récompensé de leurs applaudissements nourris tous les efforts réalisés depuis plusieurs semaines. Ce projet a été l'occasion de découvrir et travailler un répertoire de

chansons populaires appartenant au patrimoine français. Toutes les générations étaient représentées au travers de chansons telles que « Les Amants de Saint Jean », « La Montagne », « les Corons » ou encore « Les Ricochets », « On ira », « La Mème ».

Ce spectacle a été un véritable succès qui restera gravé dans les mémoires. Bravo à tous les enfants et un grand Merci à Gilles et Jérôme pour leur implication, leur bonne humeur et leur passion qu'ils ont su transmettre aux élèves.



Un beau spectacle présenté par les enfants avec Les Jumeaux.

En bref

Vie paroissiale. Mardi 4 juin, à 11 heures, messe à la Maison d'accueil Les Caselles ; à 20 h 30 rencontre du Conseil Pastoral Paroissial Bozouls. Mercredi 5 juin, à 10 heures, messe à St-Affrique du Causse ; à 20 heures rencontre équipe catéchuménat à Bozouls. Vendredi 7 juin, à 9 heures, messe à l'oratoire Bozouls. À 21 heures, film « Lourdes » cinéma Rex à

Espalion. Samedi 8 juin à 20 h 30, concert église de Gabriac « Retour au chant ». Dimanche 9 juin, à partir de 9 h 45 : Projection « Vie de notre diocèse suite au synode ». Ateliers pour les enfants 10 h 30 : messe de Pentecôte suivie d'un apéritif et d'un lâcher de ballons. 13 heures, repas partagé. 14 h 30, film : « Le Pape François, un Homme de parole ».

Bozouls

Journée d'entretien au club d'ULM avant le prochain rassemblement

Malgré un ciel « overcast » et quelques averses c'est sur son tracteur que Christian, Robert a réalisé une tonte au quart de poils, pendant que Jean-Jacques avec son roto-fils fignolait le pourtour des cônes. Le sable de carrière, donnant totalement satisfaction, la procédure a été réitérée. Gaby a passé de longues heures à bord du compacteur pour tasser le tout et rendre les pistes plus « accueillantes ».

Jean-François a conseillé, pour parfaire l'action, d'ajouter des graines au mélange ce qui permettrait d'obtenir une meilleure couverture végétale, cela sera fait en septembre ou octobre prochain. À midi, après avoir étalé et compacté plus de vingt tonnes de sable, Gabriel, Michel, Laurent, Jean-Marie, Gilbert, Emmanuel, Bruno, Robert, David, Jean-Jacques, Véronique, Gisou, Charly, Benjamin, Jean-François se retrouvaient devant une table bien gamie.



Vingt tonnes de sable répandu pour la réfection de la piste.

Le principe de l'auberge espagnole a été pleinement respecté ! Ensuite il a été élaboré un plan d'action pour l'organisation de la fête du club fixé au 30 juin prochain. Des remerciements étaient adressés aux amis bé-

névoles pour le temps passé au bien-être de tous les pilotes du Gapulm. Dimanche 30 juin, la fête du club ULM est programmée avec simulateur de vol gratuit. Le repas festif et gastronomique dépasse maintenant les limites du département pour ce rassemblement.

Réservation au 06 81 24 19 72 ou bruno.rascalou@wanadoo.fr

Soleil d'Automne

Le club Soleil d'automne propose à ses adhérents une sortie « Le Volcan de Lemptégy », samedi 15 juin. Visite unique dans les entrailles d'un vrai volcan en petit train. Découverte sur les cheminées, les trésors géologiques et d'époustouflants panoramas sur les volcans voisins de la chaîne des puys. Départ de Bozouls à 6 h 30 et retour vers 19 h 30.

Inscriptions auprès de Roger Rignal, en téléphonant au 06 15 60 00 18 ou auprès de Lucette Despeyroux, au 07 87 55 28 04.

Les personnes qui ne sont pas membres du club mais qui seraient intéressées par cette journée sont acceptées.

Les inscriptions (petit-déjeuner et repas inclus) doivent être prises avant le 8 juin.

Bozouls

Belle prestation des élèves de l'école Saint-François avec « Les Jumeaux »

Dans le cadre d'un projet pédagogique, Gilles et Jérôme Noël, plus connus sous leur nom de scène « Les Jumeaux » sont intervenus auprès des élèves depuis la petite section au CM2 et ce durant plusieurs séances.

Ils les ont initiés au chant choral, à l'expression scénique et à suivre les directives d'un chef de cœur. C'est la troisième fois que l'école Saint-François a eu le plaisir de les accueillir.

Avec une pointe d'humour et beaucoup de rigueur, ils ont su encourager petits et grands choristes à donner le meilleur d'eux-mêmes, à se faire confiance et à se produire devant un nombreux public. En effet, près de 600 personnes ont récompensé de leurs applaudissements nourris tous les efforts réalisés depuis plusieurs semaines. Ce projet a été l'occasion de découvrir et travailler un répertoire de

chansons populaires appartenant au patrimoine français. Toutes les générations étaient représentées au travers de chansons telles que « Les Amants de Saint Jean », « La Montagne », « Les Corons » ou encore « Les Ricochets », « On ira », « La Mème ».

Ce spectacle a été un véritable succès qui restera gravé dans les mémoires. Bravo à tous les enfants et un grand Merci à Gilles et Jérôme pour leur implication, leur bonne humeur et leur passion qu'ils ont su transmettre aux élèves.



Un beau spectacle présenté par les enfants avec Les Jumeaux.

En bref

Vie paroissiale. Mardi 4 juin, à 11 heures, messe à la Maison d'accueil Les Caselles ; à 20 h 30 rencontre du Conseil Pastoral Paroissial Bozouls. Mercredi 5 juin, à 10 heures, messe à St-Affrique du Causse ; à 20 heures rencontre équipe catéchuménat à Bozouls. Vendredi 7 juin, à 9 heures, messe à l'oratoire Bozouls. À 21 heures, film « Lourdes » cinéma Rex à

Espalion. Samedi 8 juin à 20 h 30, concert église de Gabriac « Retour au chant ». Dimanche 9 juin, à partir de 9 h 45 : Projection « Vie de notre diocèse suite au synode ». Ateliers pour les enfants 10 h 30 : messe de Pentecôte suivie d'un apéritif et d'un lâcher de ballons. 13 heures, repas partagé. 14 h 30, film : « Le Pape François, un Homme de parole ».

Bozouls

Journée d'entretien au club d'ULM avant le prochain rassemblement

Malgré un ciel « overcast » et quelques averses c'est sur son tracteur que Christian, Robert a réalisé une tonte au quart de poils, pendant que Jean-Jacques avec son roto-fils fignolait le pourtour des cônes. Le sable de carrière, donnant totalement satisfaction, la procédure a été réitérée. Gaby a passé de longues heures à bord du compacteur pour tasser le tout et rendre les pistes plus « accueillantes ».

Jean-François a conseillé, pour parfaire l'action, d'ajouter des graines au mélange ce qui permettrait d'obtenir une meilleure couverture végétale, cela sera fait en septembre ou octobre prochain. À midi, après avoir étalé et compacté plus de vingt tonnes de sable, Gabriel, Michel, Laurent, Jean-Marie, Gilbert, Emmanuel, Bruno, Robert, David, Jean-Jacques, Véronique, Gisou, Charly, Benjamin, Jean-François se retrouvaient devant une table bien garnie.



Vingt tonnes de sable répandu pour la réfection de la piste.

Le principe de l'auberge espagnole a été pleinement respecté ! Ensuite il a été élaboré un plan d'action pour l'organisation de la fête du club fixé au 30 juin prochain. Des remerciements étaient adressés aux amis bé-

névoles pour le temps passé au bien-être de tous les pilotes du Gapulm. Dimanche 30 juin, la fête du club ULM est programmée avec simulateur de vol gratuit. Le repas festif et gastronomique dépasse maintenant les limites du département pour ce rassemblement.

Réservation au 06 81 24 19 72 ou bruno.rascalou@wanadoo.fr

Soleil d'Automne

Le club Soleil d'automne propose à ses adhérents une sortie « Le Volcan de Lemptégy », samedi 15 juin. Visite unique dans les entrailles d'un vrai volcan en petit train. Découverte sur les cheminées, les trésors géologiques et d'époustouflants panoramas sur les volcans voisins de la chaîne des puy. Départ de Bozouls à 6 h 30 et retour vers 19 h 30.

Inscriptions auprès de Roger Rigal, en téléphonant au 06 15 60 00 18 ou auprès de Lucette Despeyroux, au 07 87 55 28 04.

Les personnes qui ne sont pas membres du club mais qui seraient intéressées par cette journée sont acceptées.

Les inscriptions (petit-déjeuner et repas inclus) doivent être prises avant le 8 juin.

Bozouls

Collecte de sang soutenue par l'Aobo



L'association du don du sang bénévole du Nord-Aveyron a organisé une collecte le 31 mai dans la cité. Depuis qu'un centre de bénévoles a été constitué les résultats globaux sont encourageants. C'est l'association Aobo (Avenir olympique Bozoulaise omnisport) regroupant les clubs sportifs de la ville qui s'est portée volontaire pour soutenir la collecte de sang tellement indispensable en cette période. Les conditions climatiques n'ont pas favorisé aux excellents résultats acquis ces derniers temps. Toutefois, 66 donneurs ont été recensés. Le soutien de quatre sections sportives a contribué au bon dé-

roulement de cette collecte. Ainsi, chaque donneur est reparti avec un petit pot de fleur. Des remerciements s'adressent au magasin Intermarché et aux bénévoles. La prochaine collecte est programmée le 17 septembre prochain. L'Association des parents d'élèves de l'école publique Arsène-Ratier organisera dimanche 16 juin, à partir de 8 heures, à la salle des fêtes, un déjeuner aux tripous accompagné de fruits, de viennoiseries et de boissons chaudes. Renseignements au 05 65 48 86 65.

Les clubs sportifs et le médecin pour la collecte de sang.

CAUSSE - LAISSAGAIS - SÉVÉRAGAIS

Bozouls

**Éric Romieu, un Bozoulais
Meilleur ouvrier de France...**

Éric Romieu, originaire de Bozouls (les Agachiols) a commencé, dès l'âge de 16 ans, sa formation en apprentissage dans le métier de couvreur dans entreprises de l'Aveyron (Vidalenc à Espalion et Boudou à Alayrac) réalisant essentiellement des chantiers en Lauzes. Son centre de formation était les compagnons du devoir de Périgueux et après l'obtention d'un CAP et BEP couvreur, Éric entrepris un tour de France en septembre 2000 dans l'ouest de l'Hexagone, notamment à Angers, afin d'approfondir ses connaissances en ardoise, il continua à Strasbourg, Lyon, Epemay, Varennes-sur-Allier qui lui a permis d'évoluer dans le domaine de la zinguerie. En 2005, son périples professionnel l'amène à Dijon où il présenta son projet de réception pour être reçu compagnons ; puis Colmar pour un poste de chef d'équipe. Par la suite toujours afin de se perfec-



Éric Romieu récompensé par la ministre du Travail, M^{me} Pénicaud..

tionner il partit pour la Hongrie et toujours avide d'expérience il ira vivre un an en Finlande. En 2007 Éric pris une mission de formateur couvreur à Muzon (Champagne-Ardenne) il prolongea ce métier en Lituanie et en 2009 il poursuivit sa mission de formateur couvreur au CFA

des compagnons du devoir à Nancy. C'est dans cette ville qu'il a réalisé le concours professionnel « des meilleurs ouvriers de France » dans le groupe métier du Bâtiment et du patrimoine architectural. Trente-quatre ouvriers ont été qualifiés à ce concours ; 23 ont été retenus ; la maquette à

réaliser a nécessité approximativement d'environ 1 000 heures de travail. Éric Romieu en passa 1 350 après ses heures de travail le soir et le week-end afin de rendre l'œuvre à temps sur une durée d'une année.

La correction a été effectuée à Ingré, en décembre 2018 ; sur les 23 retenus seulement 14 ont rendu la maquette et sur les 14 seulement six ont été lauréat du concours « Meilleurs ouvrier de France ». (Il peut y avoir plusieurs lauréats mais pour cela il faut que la note obtenue soit d'au moins 18/20).

Ensuite en 2019 ces candidats ont été médaillés à la Sorbonne à Paris par M. Blanquer, ministre de l'Éducation et de la Jeunesse et M^{me} Pénicaud, ministre du Travail et reçu par la suite à l'Élysée par le président de la République Emmanuel Macron. Un joli parcours et une belle récompense pour ce Bozoulais d'origine.

Bozouls

La semaine de la caricature dès le 14 juin

L'association Caricanyon organise la 6^e édition des rencontres de la caricature du dessin d'humour et de presse. Les 14, 15 et 16 juin à l'espace Denys-Puech. Quinze caricaturistes et dessinateurs seront présents : Daf, Lanchon, Trans, Jepida, Gouzil EDH, Dauga, Jef, Moine, Pongi, Plagnes, Orsi, Bonfim, Lemarié et Martinez.

Vendredi 14, à 15 heures, les caricaturistes interviendront auprès de résidents de la maison d'accueil des Caselles et des écoles du territoire... 18 heures espace Denys-Puech vernissage et lancement officiel des 6^e rencontres. À 21 heures à la galerie conférence sur le dessin de presse et d'assises par Dominique Lemarié Femme passionnée avec 40 ans de métier et dessinatrice judiciaire. (Entrée 5 €) **samedi 15**, de 9 heures à 17 heures les carica-



Toujours beaucoup d'intérêt autour des caricaturistes.

turistes animeront des stages qui sont ouverts à tous. À 17 h 30 remise des prix du concours de ca-

ricature sur des thèmes définis. **Dimanche**, de 10 h à 18 h le public lors de l'exposition pourra se faire croquer le portrait. (5 € la caricature personnalisée). Parallèlement du 14 au 23 juin, à la

galerie et à l'espace Denys-Puech exposition d'œuvres de différents caricaturistes, des œuvres inédites de Raoul Cabrol seront également présentées aux côtés de celles de Saoul (entrée libre).

Bozouls

Un grand rassemblement de camions anciens qui n'a pas laissé indifférent

Samedi soir, Bozouls était ville étape avec pas moins de 88 camions anciens. Les habitants attendaient patiemment ce convoi de dimension parfois surprenante, venu de différents départements. Un pari réussi pour l'association AMA (Amis de la mécanique ancienne), présidée par Gilbert Gineston. « *Cela dépasse nos espérances, et quel bon accueil tout le long du parcours de la part des spectateurs. Mais je tiens à remercier tous les élus des villes traversées, le conseil départemental qui nous ont facilité la mise en œuvre de cette manifestation et vous tous les adhérents* », déclarait-il. Dans ces mots d'accueil, Jean-Luc Calmelly (maire) a précisé la passion qui anime Gilbert et il s'est félicité que cette manifestation mette à l'honneur le territoire. Ce rassemblement était principalement dédié à Berliet et à Saviem.



Acteurs de ce rassemblement et élus autour de Gilbert Gineston.

Berliet est un constructeur automobile français fondé par Marius Berliet en 1899. C'est à l'origine un constructeur de voitures dont il cessera la fabrication en 1939. Il devient alors exclusivement un

constructeur de véhicule industriel. Sa société devient filiale de la Régie nationale des usines Renault en décembre 1974 et absorbe Saviem en 1978 (filiale depuis 1955 de la RNUR) et prend le nom de Renault véhicule industriel (RVI) en 1978. Les deux marques dis-

paraissent au profit de Renault. La branche camion est vendue au groupe AB Volvo en 2000 et en 2002 est rebaptisée Renault Trucks.

Pour Berliet le nombre de brevets augmente à partir de 1965 concernant les suspensions automatismes, injection. La marque Berliet devient synonyme de qualité. Au cinéma, un GBC8 Gazelle conduit par lino Ventura dit le plouc ; un TLM 10M2 flambant neuf conduit par Jean-Paul Belmondo ou encore un TB015 conduit par Bernard Blier.

C'est une partie de ces véhicules dont les camions incendie, bus ou entre autres un Trans Saharien TBO 310 CV qui ont sillonné les routes Nord Aveyronnaises. Une belle image des anciens routiers : « *un métier qui relie les hommes* », comme aime à le rappeler Gilbert Gineston

Bozouls

La future Maison de santé pluridisciplinaire sort de terre

C'est au cours d'une sympathique matinée, en présence de Catherine Sarlandie de la Robertie, préfète de l'Aveyron, Jean-François Galliard, président du département, Jean-Michel Lalle, président de la communauté Comtal-Lot-Truyère, de nombreux élus, les professionnels de la santé que Jean-Luc Calmelly, le maire de la cité a présenté le futur chantier de la construction de la maison de santé pluridisciplinaire (MSP) : « C'est une satisfaction partagée par tous que la réalisation de ce projet collectif, initié en 2013 par le docteur Castanier (malheureusement disparu depuis) et repris par Benoît Barral, infirmier et adjoint au conseil municipal. Un projet amendé, amélioré et confirmé dans un nouveau quartier qui est appelé à devenir un centre de vie important de la cité ». « Le bassin de vie de Bozouls regroupe 40 % de la population du territoire de la communauté », précisait à son tour Jean-Michel



Les élus autour de la préfète pour la pose de la première pierre.

Lalle, « La population des communes concernées par les services de la future maison de santé croît de façon continue. Bozouls est la seconde commune de la communauté, 28 % de la population a plus de 60 ans mais les familles viennent ensuite en masse avec 35 % dans les tranches

d'âges de 30 à 40 ans et de 0 à 14 ans. Ces populations sont à la recherche de proximité et de sécurité médicale ».

La MSP de Bozouls présente à ce jour une perspective d'occupation totale de 28 professionnels de santé et de service à la personne : médecins généralistes (3 à ce jour et un quatrième en 2020), infirmiers, orthophoniste, ostéopathe, psychologue, kiné-

sithérapeutes, France Alzheimer, ADMR, taxi ambulance et point seniors.

L'enveloppe budgétaire est évaluée à 1 300 000 €, dont 30 % de l'État ; 10 % du Département ; 11 % de la Région ; l'autofinancement de la Communauté de 49 %. La durée du chantier est estimée à quelque 12 mois.

Jean-François Galliard a rappelé qu'il y a 27 maisons de santé et 16 en projet sur le département et il s'est félicité qu'actuellement l'Aveyron accueille plus de médecins que de départements, même si une réflexion doit être engagée concernant les spécialistes.

« Le lancement d'une maison de santé pluridisciplinaire contribue au dynamisme du territoire et la santé est la première préoccupation des habitants. Elle favorise le lien social des jeunes couples et des anciens et la réalisation d'une maison de santé mutualise les moyens pour un meilleur service », a conclu la préfète.

Bozouls

Amitié Chorale au pays de cocagne...

Dans la bonne humeur générale, le groupe se dirigea en ce jeudi matin vers la première étape : un des plus beaux villages de France, Lautrec. Lautrec est connu pour son ail rose cultivé depuis le Moyen Âge. Mais c'est l'ancien bénédictin (immense et belle bâtisse), qui a retenu l'attention de tous. Puis direction l'atelier du sabotier avec la présentation des machines vieilles de 300 ans mais encore en état de marche pour la fabrication des sabots, de l'arbre à la chaussure ; les outils... Ensuite, visite du moulin à vent dominant le village, offrant un bien joli point de vue. Ce moulin, construit au XVII^e siècle a fonctionné pendant 150 ans. Pour la petite histoire, les visiteurs ont compris d'où vient l'expression « être roulé dans la farine ». En effet, ce petit filou de meunier quand il faisait descendre la farine par un tuyau dans le mur introduisait un deuxième sac (invisible) dans lequel il prélevait une



Amitié Chorale au musée Lautrec.

partie de la marchandise de son client qui n'y voyait que du feu ! On ne peut quitter Lautrec sans parler du pastel qui a fait l'histoire de l'Occitanie de l'époque cathare à nos jours ; des vêtements de ce bleu si particulier que donnent les feuilles de pastel broyées, teinture écologique ! Castres fut l'étape pour un bon repas. Ensuite, en guise de digestion, ils ont déambulé à tra-

vers les rues de la ville pour visiter : l'ancien évêché dessiné par Mansart, les jardins dessinés par Le Nôtre ; l'église ancienne cathédrale, sans clocher ; les maisons en encorbellement, des hôtels particuliers ; les anciennes maisons sur l'Agout. La journée s'est poursuivie sur un bateau en bois inspiré des diligences fluviales du XVII^e siècle, avec découverte de belles maisons et à mi-parcours une halte pour admirer un parc au-

En bref

Vie paroissiale. Vendredi 14 juin 9 heures, messe oratoire Bozouls samedi 15 juin journée Pélé à Pibrac avec les jeunes 5^e. Dimanche 16 juin, 10 h 30, messe église Saint-Pie X Bozouls.

tour du château de Gourjade. Très satisfait et heureux de cette escapade, le groupe se dit prêt à repartir vers de nouvelles découvertes.

Bozouls

Le tri c'est facile, utile et c'est bon pour la planète !



« Le tri, c'est facile, utile et c'est bon pour la planète », tel est le message transmis par les élèves de CM2 de l'école Arsène-Ratier à nous tous citoyens. Au premier trimestre, grâce aux ateliers proposés par le Smictom, les enfants ont été sensibilisés à l'impact des déchets sur l'environnement, la planète. La refonte complète du centre a permis son adaptation aux techniques de séparation les plus récentes, passant ainsi d'un tri manuel à automatisé, utilisant des technologies de pointe : tri optique. Les enfants ont appris que le tri est indispensable et que le meilleur déchet est celui qu'on ne

Le tri commence par l'information aux plus jeunes.

produit pas ! Ils se sont rendus au centre de tri de Millau. Là, ils ont pu suivre le trajet des déchets, leur acheminement, le tri des poubelles jaunes par les « valoristes », leur conditionnement en balles pour les transporter dans des usines de recyclage.

Un petit film a complété leurs connaissances. L'APÉ de l'école Arsène-Ratier organise dimanche 16 juin à partir de 8 heures à la salle des fêtes un déjeuner aux tri-pous accompagné de fruits, de viennoiseries et boissons chaudes.

Bozouls

Le service pour l'emploi local prend de l'ampleur

Cette association pour le développement pour l'emploi local (ADEL), dont le siège administratif (3 salariés) est basé à Bozouls, rassemble six structures espaces emploi formation (EEF). En 2012, les 6 espaces emploi formations du Nord de l'Aveyron et du vallon de Marcillac ont créé l'association intermédiaire ADEL autour de deux objectifs. Permettre à des demandeurs d'emploi en difficulté face à l'emploi d'avoir des missions de travail tout en les coachant pour qu'ils retrouvent un emploi pérenne ; participer à la vie économique du secteur en offrant de la main-d'œuvre aux entreprises, collectivité, associations pour des besoins ponctuels en personnel. L'activité de 2018 représente près de 50 000 heures de mise à disposition proposée à 350 salariés. Ce qui fait de l'Adel l'équivalent d'une PME de 37 équivalents temps plein. Avec un budget de 1 M €, l'association s'autofinance à 95 %, c'est aussi 13 000 € in-



L'équipe dirigeante située à Bozouls du groupe ADEL Nord Aveyron.

vestis dans l'accompagnement des salariés (en majorité sur les fonds propres). 168 personnes sont sorties du dispositif en 2018 dont 31 % sur un emploi durable (en augmentation sensible sur 2019). ADEL c'est aussi des actions innovantes via des parte-

naires avec CCORACE Occitanie.

Né pouvant répondre à toutes les demandes, les 6 espaces emploi formation et L'ADEL se sont associés pour créer ADEL Intérim ; une entreprise de travail temporaire avec l'agrément ESUS (Entreprise solidaire d'unité social). Ce modèle d'entreprise solidaire reste une innovation.

Les objectifs sont de sécuriser l'insertion durable des bénéficiaires en dépassant les limites de l'association intermédiaire ; élargir le public en accueillant des professionnels intéressés par l'intérim ; soutenir l'activité économique du territoire en proposant aux entreprises du Nord Aveyron des intermédiaires locaux. En 2018 près de 34 000 heures ont été réalisées pour répondre aux besoins de 88 clients.

ADEL recrute main-d'œuvre, mécanicien, artisan, bâtiment, secrétaire social, restauration, travaux publics, job d'été. S'adresser aux relais espace emploi. Bozouls 05 65 48 37 12, Espalion 05 65 48 07 63, Marcillac 05 65 42 68 94, St-Geniez 05 65 70 30 27, Laissac 05 65 47 79 83, Mur-de-Barrez 05 65 51 61 97, Entraygues 05 65 54 49 58. Le groupe ADEL a représenté en 2018 1,7 millions de CA, soit l'équivalent d'une PME de 58 salariés à temps plein.

Bozouls

« Dans ce Corps » bientôt en spectacle



L'association « Dans ce corps » qui a été créée il y a 4 ans regroupe 85 élèves de 4 à 48 ans. Elle se produira à la salle des fêtes samedi 22 juin à 20 h 30. Cette année le spectacle sera conçu autour d'expressions courantes de langue Française. Certaines seront présentées de manière littérale, d'autres de façon quelque peu détour-

Un travail qui surprend le public.

nées. Les professeurs de danse agréés Léonie Bonnéfé et Marvin Penne ont laissé s'exprimer l'imagination des élèves.

De façon assez poétique et souvent « familiale », ils ont créé le spectacle. La couleur musicale est constituée de jazz, de hip-hop

et de danse classique d'où l'appellation « Danser avec les mos ». L'objectif est de travailler le champ lexical alliant les mots et la danse ; très proche du lien entre la voix et le geste ; une idée originale. Chaque année, l'association surprend par le travail fourni, exécuté tout le long de l'année et reçoit l'approbation du public.

L'association, présidée par Marianne Le Gall, active sur le territoire se retrouve par groupe d'âge 1 à 2 fois par semaine les mardis, mercredis, vendredis et samedis et constitue une activité d'expression artistique et sportive qui rassemble de plus en plus d'adeptes. Entrée, participation libre, nécessaire pour l'association...

Bozouls

La nouvelle aire de camping-car vient d'être mise en service

L'activité touristique ne cesse d'augmenter et l'aire de camping-car jusqu'ici située en centre-ville, près de la médiathèque, ne répondait plus à l'attente des touristes. De ce fait la municipalité, dans ses projets d'aménagements a réalisé une nouvelle aire de 300 m², située chemin de La Combe, à 5 minutes du centre-ville dans un secteur bien plus tranquille (point GPS 44° 28' 2" » Nord // 2° 43' 34" Est).

Une bonne nouvelle pour les camping-caristes qui pourront profiter pleinement des nouvelles installations.

Une aire semi-ombragée qui peut accueillir 30 à 40 véhicules, vidange gratuite ainsi que la Wifi. Les camping-caristes auront à disposition l'eau pour 2 € les 100 litres et également 2 € pour 1 heure d'électricité, (distribution à la borne



La nouvelle aire plus moderne chemin de La Combe.

avec pièce de 2 €). L'éclairage public vient d'être installé ainsi qu'une aire de pétanque en contrebas. Un nouveau cheminement piétonnier est en cours de finition afin de rejoindre le centre-ville et

l'espace sensible naturel pour des randonnées. En effet le canyon de Bozouls est très certainement l'un des sites géologiques les plus impressionnants du département, la faune et la flore qui s'y trouvent sont en tout point remarquable. Le lieu est également chargé d'histoire et le promeneur peut trouver

les traces des activités humaines qui s'y sont succédé : les moulins, les cazelles, les cabanes des vigneron, mais aussi le village des lépreux qui nous ramènent à des temps lointains.

Il est prévu d'installer sur cette aire un mobilier urbain (tables de pique-nique et bancs).

Un panneau d'affichage sera placé pour informer les visiteurs des services proposés dans la cité, les diverses animations à la disposition des touristes comme la location de VTT électriques, le petit train, la découverte des sentiers botaniques dans le canyon, la géologie du secteur, l'église Ste-Fauste et l'environnement de Bozouls.

Une halte qui permettra aux arrivants de se sentir bien et de se fixer pour quelques nuits. Des panneaux directionnels sont en cours d'installation.

Bozouls

Le sixième salon de la caricature a tenu toutes ses promesses

Ces sixièmes rencontres bozoulaises de la caricature, du dessin d'humour et de la presse ont renouvelé leur offre par la présence de nouveaux caricaturistes (15) qui se sont fait un plaisir de croquer les visiteurs tout au long du week-end dernier. L'exposition des œuvres de Raoul Cabrol (Bozoulais) toujours bien présentes a été complétée cette année par la vie de Saoul grand ami de Cabrol pendant la résistance. Saoul, de son vrai nom René Larchet, pratique la caricature sportive qui ne laisse pas indifférent le public. Une autre particularité qui a retenu l'attention c'est la présence de Dominique Lemarié, dessinatrice judiciaire qui a pu expliquer tout son parcours, parfois difficile, de s'imposer pour restituer par le croquis de nombreux procès retentissants. « *Il est interdit d'enregistrer lors des procès, tout est verbal, le seul moyen de transmettre est*



La famille de Raoul Cabrol et de Saoul présente lors de l'inauguration.

le dessin » précise-t-elle ; les affaires de L'Erika, Papon, Colonna, Clearstream ou encore le procès Strauss Khan, les bébés congelés (qui lui donne encore des frissons lorsqu'elle évoque cette procédure). « *Le dessin donne une autre image de vérité du procès* », ajoute-t-elle. Lors de l'inauguration, Jean-

Michel Lalle (président de la communauté Comtal-Lot Truyère) précisait que ce festival de la caricature est une idée originale au niveau du département, le fait de prêter à sourire permet de faire passer des messages et que le fait de grossir le trait permet donc de s'exprimer sans retenue. L'exposition est visible à la galerie et à l'espace Denys-Puech jusqu'au 23 juin.

En bref

Concert Amitié Chorale. La chorale du club a travaillé toute la saison sous la direction de Philippe Cuny, et est heureuse de présenter son travail le samedi 22 juin, à 20 h 30, en l'église St Pie X de Bozouls. Les chanteurs seront accompagnés par de talentueux instrumentistes. C'est donc à un agréable moment de qualité, plein d'émotions et de joie, qu'ils vous invitent à partager. Entrée et participation aux frais libre.

Vie paroissiale. Mercredi 19 juin, à 10 heures, messe en l'église de Lagnac ; à 18 h 30, rencontre EAP. Jeudi 20 juin, à 14 h 30, répétition chorale paroissiale Bozouls. Vendredi 21 juin, à 20 h 30, préparation au baptême à Bozouls. Samedi 22 juin, de 9 h 30 à 16 h 30 temps fort pour la profession de Foi à Bozouls. Dimanche 16 juin, à 10 h 30, messe en l'église Saint Pie X.

Bozouls

Les cavaliers du Causse en compétition pour l'Occitanie Tour Club



Ce sont des cavaliers très motivés qui se sont présentés au concours régional. En effet lors du week-end de l'Ascension s'est déroulée la finale de l'Occitanie Tour Club. Cette compétition se déroule en deux phases. La première phase est une manche de qualification composée de 4 épreuves, la seconde est la phase finale. Le centre équestre de Bozouls était très largement représenté à cette phase finale avec une dizaine de cavaliers qualifiés qui ont

La récompense pour ces cavalières.

tous obtenu de très bons résultats, dans une ambiance de concours de haut niveau ! Emy Girou termine quatrième de la compétition en Pony 3, Coline Privat, 5^e en Club 1 et Anaïs Guernalec deuxième en Club 2. Un grand bravo à tous nos cavaliers (es) qui ont tous réalisé un excellent parcours sur ces Tours club d'Occitanie 2019, semés d'embûches.

En bref

Fête de la musique. La fête de la musique se déroulera vendredi 21 juin : bar de la Mairie, groupe Sax Insavity de 20 heures à 23 h 30. Restauration sur place avec soirée barbecue. Café La Terrasse, groupe Sax Insavity de 20 heures à 23 h 30. Restauration sur place avec aligot et jambon braisé. Le Pt'Aveyronnais « Café des Sports » : Dj Kris à partir de 19 heures. Restauration sur place avec agneau à la broche.

Bozouls

Les élus sur le terrain pour mieux appréhender leurs projets communaux

L'Association des Maires et Présidents de Communautés de l'Aveyron (ADM 12) s'est entourée du Conseil d'Architecture et d'Environnement de l'Aveyron (CAUE) et de l'Association des Professionnels de l'Urbanisme de Midi-Pyrénées (Apump) pour proposer aux élus aveyronnais ainsi qu'aux professionnels de l'Urbanisme : architectes, urbanistes, paysagistes une rencontre le 14 juin dernier autour de deux projets aujourd'hui réalisés.

Le CAUE est un organisme public à la disposition des collectivités et des administrations qui peuvent le consulter sur tout projet d'architecture, d'urbanisme ou d'environnement. Il accompagne les programmes de revitalisation des centres anciens, de l'habitat, du tourisme et du développement durable.

Le but pour ces élus était de comprendre le déroulement à partir de l'étude d'un projet d'aménagement d'espaces publics jusqu'à



Les élus lors de leur visite dans la cité.

sa réalisation.

Dans la matinée, Vincent Alazard, (Conseiller départemental et maire de Laguiole), Sylvie Cure du CAUE et Jean-Yves. Puyo, architecte urbaniste, ont expliqué aux élus comment l'éco-lotissement du frêne à Laguiole a pu devenir réalité, en tenant compte des diverses particularités comme le terrain : 1 040 m d'altitude, plateaux rocheux, exposé au nord-ouest, s'inclinant vers la ville, présence de murets

et d'arbres, mais également des contraintes que sont les voisinages d'un équipement sportif ou d'une zone d'activités.

L'après-midi, la trentaine de participants a rejoint Bozouls. Une cité qui s'est transformée ces dernières années, tout en préservant l'ancien et les contraintes du site sans oublier les accès pour les personnes à mobilité réduite. C'est en présence de Jean-Louis Rames, et Benoît Barral tous deux adjoints à la mairie ainsi que Louis Canizares, architecte urbaniste qui a travaillé sur les

aménagements des espaces publics autour de la mairie et la mise en valeur du centre bourg par le CAUE dans le cadre de l'opération départementale « Bourg Centre ».

Des explications sur le terrain qui permettent aux élus d'avoir une aide à la réflexion et à la décision pour leurs projets communaux.

Une opération réussie pour l'ADM12, le CAUE et l'Apump car l'objectif était de provoquer une rencontre entre les maîtres d'ouvrage et les maîtres

Bozouls

Du théâtre intergénérationnel



L'avenir écologique de notre planète dépend de nous dès aujourd'hui. Tel est le thème qui sera mis en scène cette année par des résidents de la Maison d'Accueil des Caselles de Bozouls et des élèves en CM2 de l'école Saint-François. Que vous en soyez convaincu ou pas, vous passerez assurément un bon mo-

Elèves et seniors en pleine répétition pour l'avenir de la planète.

ment de convivialité ! Pour la onzième année, la Maison d'Accueil et l'école se mobilisent durant plusieurs mois pour offrir une pièce de théâtre aux familles et habitants. Ce projet est le fruit d'une volonté toujours

aussi forte de mêler jeunes et seniors autour d'un projet commun et ludique.

Le tout sous la houlette du metteur en scène Olivier Royer ainsi que des enseignantes de Saint-François et des membres de l'équipe des Caselles. La qualité et l'énergie des acteurs ne laisseront personne indifférent.

Le scénario, la musique, les éclairages, les textes sont réfléchis pour interpeller mais également réjouir les spectateurs.

La pièce de théâtre sera donnée le dimanche 30 juin de 15 à 16 h 30 à la salle des fêtes de Bozouls. Entrée gratuite et libre. Elle se clôturera par un goûter gourmand offert par la Maison d'Accueil.

Bozouls

Les élèves d'Arsène-Ratier récompensés pour leur travail de mémoire

Vendredi 21 juin, une petite cérémonie était organisée afin de récompenser les élèves des classes de CM1 et CM2 de l'école publique Arsène-Ratier pour leur action de devoir de mémoire effectué à l'automne dernier.

Des responsables et représentants de l'Éducation nationale, des élus étaient présents aux côtés de Myriam Borget, représentant la municipalité et des enseignants de l'école, pour remettre un prix pour le travail accompli par les élèves concernant la mémoire des Poilus. Un travail de recherche en collaboration avec Jean-Pierre Huguet de l'association Gabriel Rieucau ; tout d'abord répertorier les soldats inscrits sur le monument aux morts de la cité et sur le livre d'or, (113 au total), puis la réalisation de panneaux individuels indiquant le nom, le prénom et l'âge des soldats morts au combat souvent très jeunes ; le Bleu et a été ajouté par les élèves de l'école Saint-François.



Les enfants récompensés à juste titre pour leur action.

Ces panneaux ont été plantés et alignés devant le parc Layrac formant un chemin de mémoire lors de la cérémonie du 11 Novembre dernier et laissés quelques semaines pour le devoir de mémoire. « D'ailleurs certaines familles ont retrouvé des renseignements sur leurs aînés et cette initiative a reçu un très bon écho de la population » précise Francis Magne, directeur de l'école.

« Félicitations pour ce travail simple mais concret et par'ant de devoir de mémoire associé à une autre école » déclare l'inspecteur académique.

« L'école publique privilégie la transmission républicaine : la justice sociale, la laïcité qui forme des citoyens, l'éducation qui respecte le droit de l'enfant, une ouverture sur la vie et le monde » conclut la présidente de la DDEN.

Une collation offerte aux élèves a clôturé ce sympathique rassemblement.

En bref

Boz'arts. L'association Boz'Arts expose le travail annuel réalisé par les enfants et les adultes à la galerie du 27 juin au 6 juillet. Le vernissage aura lieu mercredi 26 juin à 18 heures.

Brocante du 15 août. Pour les résidents de la commune, il reste quelques places dans la rue du Trou. La permanence aura lieu à la galerie cette semaine les 27, 28 et 29 juin de 16 h 30 à 18 h 30. Se munir de la carte d'identité et d'un chèque de 16 €.

Bozouls

Pas moins de seize chorégraphies pour « Danser avec les mots »

Samedi dernier l'association « Dans ce corps » avait mis les petits plats dans les grands. Tout d'abord par l'organisation, installation d'une nouvelle scène, une sonorisation et éclairage de bonne qualité, puis par les prestations des adhérents dans un décor judicieux sans temps morts entre les danses.

Pas moins de 16 chorégraphies étaient au programme : depuis l'initiation à l'éveil pour les plus petits, puis allant crescendo des danses classiques, du hip-hop et du jazz en y ajoutant des portés d'un bon niveau.

Cette année, le thème retenu était « Danser avec les mots », un thème cher aux deux professeurs Marvin Pené et Léonie Bonnéfé qui, par leur investissement, leur créativité et leur énergie, ont assuré la mise en scène de ce spectacle.

Les corps émouvants, c'est l'art de la danse, la danse dans les



De jolis portés qui donnent le plus bel effet.

arts ; l'objectif était de travailler le champ lexical en lien avec les corps.

De fait les chorégraphies présentaient des titres surprenants comme « Se faire voler dans les plumes », « Être tiré à quatre épingles », « Se tenir à car-

reaux », « Avoir le moral dans les chaussettes » ou encore « Faire des pieds et des mains » qui ont enthousiasmé les danseurs qui se sont pris au jeu. Le public était ravi de ce spectacle qui représente l'aboutissement d'une année de travail des élèves et la passion des professeurs.

Cette association, forte de 85 élè-

En bref

Fête de l'Ulm. La fête du club ULM (GAPULM) est programmée le dimanche 30 juin. (Sortie de Bozouls route d'Espalion à droite) Repas traditionnel avec agneau à la broche et saucisse grillée ; Réservation au 06 81 24 19 72 ou bruno.rascalou@wanadoo.fr Simulateur gratuit à la disposition du public.

ves à ce jour, constitue une activité d'expression artistique et sportive ; elle prend de l'ampleur et l'on constate que les danseurs sont passionnés et prennent de plus en plus de plaisir.

Marianne Le Gall (présidente de l'association) tient à remercier la municipalité ainsi que les maires de Laissac, d'Espalion qui ont répondu présent aux besoins en matériel, tout comme elle remercie les petites mains : coiffeuses, couturières et maquilleuses.

Bozouls

TripAdvisor délivre une attestation d'excellence au « Canyon de Bozouls »

Les réseaux sociaux jouent aujourd'hui un rôle non négligeable dans la communication.

C'est ainsi que le site TripAdvisor, l'un des leaders mondiaux vient de distinguer sous l'appellation « Canyon de Bozouls » une attestation d'excellence.

TripAdvisor est un site qui offre des avis et des conseils touristiques émanant de consommateurs, sur des hôtels, restaurants, villes et régions, lieu de loisirs, randonnées...

2018 TripAdvisor lance une nouvelle version de son site en la faisant évoluer en réseau social. Face à la nécessité de donner une solution unique avec ce nouveau site, TripAdvisor fusionne les données géographiques et culturelles de régions entières en collaborant avec l'Unesco.

Cette attestation tripadvisor récompense des hébergements, des attractions et des restaurants qui font régulièrement preuve d'excellence qualité en matière d'accueil.



Le canyon de Bozouls : une particularité géologique.

Pour choisir les gagnants le site utilise un algorithme propriétaire qui tient compte de la qualité, de la quantité et de la date des avis d'opinions publiés par les voyageurs sur tripadvisor au cours des 12 derniers mois ainsi que la longévité de l'indice de popularité

des établissements. Pour recevoir une attestation d'excellence la moyenne des notes doit être au moins de 4 sur 5.

Depuis les années 2016, 2017, 2018, l'appellation était sous la dénomination « Trou de Bozouls » peut-être en raison de nos anciens qui avaient pris l'habitude de le nommer ainsi. En 2019 la nouvelle appellation « Canyon

de Bozouls » est retenue par le site - juste dénomination géologique qui signifie des gorges profondes creusées par un cours d'eau et caractérisé par l'abrupt de ses parois rocheuses.

Ce qui est parfaitement exact car on le sait, suivant les scientifiques géologues, il y a plusieurs millions d'années (120 à 130) c'est la rivière le Dourdou qui a creusé ce méandre à travers les roches à une époque où il y avait bien entendu plus de débit d'eau et sous des climats bien différents que ceux d'aujourd'hui.

Un juste retour d'appellation mais qui met également en valeur tous les efforts réalisés par la commune pour promouvoir ce site classé ENS (Espace Naturel Sensible)

En bref

Conseil municipal. La prochaine réunion du conseil municipal aura lieu le lundi 1er juillet à 20 h 30 à la mairie.

Bozouls

L'association Opération Orange à la rencontre des élèves



Mardi 21 mai, les élèves de CM de l'école Saint-François et les résidents des Caselles ont eu la chance de pouvoir rencontrer le président d'Opération Orange (association de Sœur Emmanuelle qui œuvre pour les chiffonniers du Caire). Avec beaucoup de gentillesse et de simplicité, Mme Maisonnabe et M. Cuinet ont sensibilisé les enfants aux problèmes que rencontrent les petits Égyptiens des bi-

Les enfants aux Caselles lors de la conférence.

donvilles. Ils ont souligné leur volonté et leur courage pour améliorer leurs conditions de vie, pour aller à l'école et acquérir une formation afin d'assurer leur avenir. À l'issue de cette rencontre, les enfants leur ont remis la somme de 369 euros collectée lors de l'opération bol de riz. Remerciements aux bénévoles.

Bozouls

Atelier Boz'Arts : les adhérents exposent leurs œuvres à la galerie

C'est lors du vernissage de mercredi dernier que les membres de l'association Boz'Arts en présence d'élus et du public ont présenté leur travail d'une année avec cette année pour thème choisi par les enfants : « *La peinture à l'huile, c'est plus difficile, la peinture à l'eau c'est plus rigolo* », comme le chantait Bobby Lapointe.

Cette association regroupe plus d'une trentaine d'adhérents, 17 enfants de 10 à 15 ans et 15 adultes. Elle a pour objet de promouvoir les arts plastiques et graphiques auprès des enfants et adultes afin de faciliter l'expression de leur créativité. L'aquarelle, le pastel, la résine, la peinture à l'huile : les différentes manières sont toutes expérimentées.

Sous les yeux attentifs de Christelle Puech qui encadre les enfants lors de leurs cours de dessins, le résultat est de bon niveau, et comme le souligne M^{me} Mezy



Les membres de l'association lors du vernissage aux côtés du maire (à gauche) et Hans Vleugels (à droite).

« *cette année deux enfants ont été primés lors du salon de la caricature qui s'est tenu récemment* ».

Pour la professeure de dessin « *c'est un travail de partage, de rêve qui révèle la création de l'art plastique* » indique-t-elle, Portrait, paysages ruraux ou urbains : les sources d'inspiration sont diverses et variées. Un vaste échantillon est présenté aux côtés des œuvres

des adultes (15) sous les conseils de Raymond Puech.

« *Lorsque je vois le chemin parcouru par cette association cela me ramène à l'année 1982, date de sa création par Hans Vleugels (artiste peintre), et je ne peux que saluer le travail accompli, vous exprimez votre passion et votre compétence au service des enfants et, cette galerie qui reçoit bientôt d'autres artistes est faite également pour vous exprimer* », déclarait Jean-Luc Calmelly (maire de la cité). Ce sympathi-

En bref

AOB quilles. La finale du district de quilles de huit se déroulera demain dimanche 30 juin au terrain de quilles de Bozouls à partir de 10 heures.

Annulation théâtre intergénérationnel. En raison de la canicule le spectacle de théâtre intergénérationnel qui était programmé dimanche 30 juin à 15 heures à la salle des fêtes de Bozouls est annulé.

que vernissage s'est clôturé par le verre de l'amitié. Le club reprendra ses activités à la prochaine rentrée scolaire au deuxième étage de la médiathèque, renseignements 06 14 13 14 78.

La galerie située allée Paul-Causse est ouverte tous les jours jusqu'au 6 juillet de 14 h 30 à 18 h 30 et jeudi 4 juillet de 10 heures à midi. Entrée libre.